

## Dependencia: el gobierno espera que el sistema de dependencia genere el ano que viene alrededor de 70.000 empleos

MADRID, 24 (SERVIMEDIA) El Sistema de Autonomía Personal y Atención a la Dependencia (SAAD) generará el año que viene un crecimiento aproximado del 15 por ciento del empleo en el ámbito de los Servicios Sociales, lo que significará unos 70.000 u 80.000 nuevos puestos de trabajo, afirmó hoy la secretaria de Estado de Política Social, Amparo Valcarce.

Valcarce dio este dato en un encuentro del Foro de la Nueva Sociedad, organizado por Nueva Economía Fórum y patrocinado por la Fundación ONCE y Caja Navarra, donde hizo un repaso por las políticas desarrolladas por el Gobierno en lo que ella denominó "los cuatro puntales" de su departamento: atención a la dependencia, empleo de las personas con discapacidad, políticas de protección a las familias y lucha contra la pobreza.

La secretaria de Estado también de Atención a la Dependencia y a la Discapacidad explicó que la previsión de más de 70.000 empleos nuevos en el sector de los Servicios Sociales para 2009 se basa en el comportamiento que ha tenido el empleo en este ámbito desde la entrada en vigor de la ley de dependencia, en enero de 2007.

Desde la puesta en marcha de la ley de dependencia, en enero de 2007, hasta el pasado mes de octubre, la Seguridad Social ha registrado un crecimiento del 29% en el empleo vinculado a los servicios sociales, lo que significa un crecimiento medio anual del 15%, o lo que es lo mismo, la creación de entre 70.000 y 80.000 empleos nuevos, indicó.

Además, subrayó la secretaria de Estado de Política Social, el empleo creado en torno a la ley de dependencia se despliega en todo el territorio nacional, no excluye a la población mayor de 45 años ni tampoco a la carente de formación.

Y es que, añadió, el SAAD requiere de la creación de empleos de media y alta cualificación, pero también de puestos de trabajo que no precisan gran formación. En definitiva, concluyó la secretaria de Estado de Política Social, el empleo generado por la ley de dependencia "es de calidad, no se deslocaliza, está apegado al territorio y asienta a la población".

En su intervención, Amparo Valcarce hizo un repaso también a las políticas desarrolladas por el Gobierno en los otros tres "puntales" de su departamento y destacó las referidas a mejorar la protección del envejecimiento de la población. Estas políticas, dijo, se centrarán en el envejecimiento femenino, en el localizaddo en el medio rural y en las personas mayores que viven solas.